

お茶の水小学校・幼稚園施設整備検討協議会の第6回目の会議が、平成29年9月14日(木)に開催されました。この会議の様子をご報告します。

第6回の主な議題

第5回以降の整備の進捗状況を報告するとともに、各委員からの新施設への要望を中心に意見交換を行いました。

主な議論について

第5回の会議において、現小学校敷地で新たな小学校・幼稚園校舎を整備する方向性が確認されたことを受け、冒頭で事務局から、基本設計業者を選定するプロポーザルの実施状況など、作業の進捗について報告がありました。

その後、今後の検討作業に向けて協議会のメンバーの共通認識づくりが必要な確認事項や新校舎への要望などについて、委員間で自由に意見交換を行いました。



施設内での各諸室の配置については、基本設計の検討作業において具体的に議論することになりますが、避難所としての利用が想定される体育館の配置の考え方、体育館とともに面積の広いプールの配置、仮校舎の考え方などについて、活発に意見が交わされました。また、今後の具体的な議論に向け、協議会と並行してPTAや学校関係者で各諸室の検討をしていくこと、協議会委員が区内外の学校施設を見学することなどを実施していくこととしました。

今後は、10月下旬に基本設計業者が選定された後、設計者を交えて協議会での検討を進めていく予定です。

次回の会議日程

正副会長と事務局との協議のうえ、決まり次第下記ホームページでお知らせします。